

ARGELES-GAZOST / LEZIGNAN

C'est la rentrée à l'école de musique Note à Note



L'école de musique Note à Note a repris ses activités dans les locaux de la Villa Suzanne à Argelès-Gazost et à la Maison des Rencontres Culturelles de Lézignan.

Nous vous proposons des cours de **guitare**, **piano**, **synthé**, **flûte traversière** pour enfants et adultes, débutants ou confirmés, en individuel ou en groupe.

Pour permettre à tous de jouer de l'instrument dès le premier cours, Delphine Zimmer, diplômée du Conservatoire de Bordeaux, a mis en place une méthode qui a fait ses preuves pour que les élèves assimilent le solfège sans vraiment sans rendre compte, l'instrument à la main.

Note à Note c'est aussi une chorale d'enfants ouverte pour les 6/16ans où le répertoire varié permet à chacun de s'épanouir.

Note à Note c'est aussi un partenariat avec la maison de retraite de Labastide à Lourdes où les élèves interprètent régulièrement des mini-concerts pour le plus grand bonheur de nos anciens.

Note à Note c'est enfin, grâce à un travail de groupe réalisé tout au long de l'année, une rencontre entre les élèves et le public lors des concerts organisés par l'école dans différents endroits (concert de Noël, Fête de la Musique, animations diverses pour d'autres associations.....)

Les inscriptions sont ouvertes tout au long de l'année, alors si vous voulez nous rejoindre et vous faire plaisir n'hésitez pas à nous contacter au **06 31 22 43 41** ou par mail sur note-a-note65@orange.fr